

# IWO

## MASKOT SI LINCAH, HIU TANGGUH LAPAS CILACAP

Ghina Hazalah - CILACAP.IWO.OR.ID

May 14, 2024 - 08:29

### MASKOT SI LINCAH HIU TANGGUH LAPAS CILACAP

sirip menunjukkan karakteristik lihai yang mana menggambarkan petugas lapas cilacap lihai dan trampil dalam menjalankan tugas

Bivakmut menunjukkan Identitas Petugas Pemasyarakatan yang berdisiplin Tinggi

pangkat menunjukkan wibawa atau kedudukan dalam suatu organisasi

Senyum menunjukkan sifat humoris yang selalu mengedepankan rasa kemanusiaan dalam memberikan pembinaan kepada narapidana

Warna Abu-abu Muda dan Abu-abu Tua dengan Filosofi Mandiri, Bijaksana, Netral, Bermartabat dan Bertanggung Jawab.

Sepatu hitam melambangkan keyakinan yang kokoh dalam melangkah mewujudkan wbk/wbbm di lapas kelas IIB cilacap

#### IKAN HIU (GREAT SHARK)

Identik dengan wilayah cilacap yang sepanjang wilayahnya ada di garis pantai selatan dan tak sedikit dihuni Oleh hiu-hiu predator di dalam lautan lepasnya, filosofi hiu sendiri menggambarkan suatu sifat yang dimiliki hiu yaitu selalu aktif mencari mangsanya dan survive di kondisi wilayah cuacanya dalam bertahan hidup sehingga hal ini memacu agar kita tidak diam dan selalu berusaha produktif dan kreatif menciptakan suatu inovasi

CILACAP, - Dalam mendukung pelayanan optimal bagi warga binaan maupun

masyarakat, Lapas Kelas IIB Cilacap tentunya memiliki maskot sebagai simbol semangat yang menjadi ciri khas suatu instansi/organisasi.

Maskot yang diambil dari karakter ikan hiu ini memiliki nama “LINCAH” yang mana menggambarkan keberanian dan ketangguhan seperti halnya ikan hiu yang senantiasa bergerak meskipun berada di lautan bebas.

Maskot “LINCAH” mempunyai filosofi yang mendalam, yang terkandung dalam setiap elemennya. Dengan menggunakan seragam lengkap dari biva mut hingga pangkat, melambangkan kewibawaan Petugas Pemasyarakatan yang siap melayani.

Biva mut menunjukkan identitas Petugas Pemasyarakatan yang berdisiplin tinggi. Sementara pangkat menunjukkan kedudukan atau wibawa di dalam suatu organisasi.

Tampak si “LINCAH” yang Senyum tersebut menunjukkan sifat humanis, mengedepankan rasa kemanusiaan dalam memberikan pembinaan kepada narapidana, serta pelayanan yang prima terhadap masyarakat luas.

Tak hanya itu, Sirip hiu yang apik menunjukkan karakteristik yang lihai. Menggambarkan pribadi yang terampil dalam melaksanakan tugas.

Sepatu hitam melambangkan keyakinan yang kokoh dalam melangkah mewujudkan WBK dan WBBM di Lapas Cilacap.” imbuh Kalapas.

Terakhir, Tangan Mengepal menunjukkan sifat tegas dan penuh tekad untuk menjalankan tugas sebagai abdi hukum, Pembina narapidana, dan pengayom masyarakat.

Kepala Lapas Cilacap, Dedi Cahyadi, saat ditemui Senin (13/5), mengatakan bahwa maskot ini dibuat dengan tujuan untuk memberikan inovasi dan membawa kemajuan baik bagi instansi, khususnya Lapas Kelas IIB Cilacap. Ia berharap seluruh Petugas Lapas Cilacap dapat menjaga integritasnya dalam memberikan pelayanan optimal seperti maskot “LINCAH” yang kuat dan disegani.

“Maskot ‘LINCAH’ tidak sembarang kami buat. Betul-betul kami perhatikan makna filosofinya karena terdapat tanggung jawab didalamnya. Kami ingin memberikan kesan yang berbeda dan menarik bagi masyarakat melalui hiu ini.” pungkasnya. \* (DA)